



Nous offrons deux postes de

## **Civilistes à 100%**

**du 6 janvier 2025 au 18 juillet 2025**

L'Arche La Corolle est une association de taille humaine du canton de Genève, prenant en charge 42 personnes en situation de handicap mental (30 en hébergement et 12 en externat). Être civiliste à L'Arche La Corolle, c'est partager la vie de ces personnes dans les actes quotidiens en foyer ou en atelier, ou par le biais des services généraux.

Chacun de ces 2 postes se répartit entre apporter une aide aux services généraux (entretien, petites réparations, jardinage, achats...) et être aide éducateur en foyer, au minimum à 30% (accompagnement des personnes en situation de handicap dans leur vie quotidienne, en journée, soirée et WE, en rotation avec les autres membres de l'équipe).

Profil souhaité :

- personne désirant découvrir le secteur social et les personnes en situation de handicap mental,
- personne adhérant aux valeurs de l'Arche,
- qualités humaines (empathie, écoute, communication, respect de l'autre dans ses différences),
- aptitude à travailler en équipe,
- adaptabilité, autonomie et sens pratique.

*Un engagement à accueillir la différence, à tisser des relations de confiance et d'amitié avec les personnes handicapées*

**Être civiliste à L'Arche La Corolle, c'est être prêt à se laisser transformer par une rencontre inattendue pour en revenir différent.  
... Vous avez le profil ? ... Osez vous engager !**

Toute candidature complète (CV, lettre de motivation, copie des diplômes, certificats de travail) est à envoyer à : [valerie.negrini@arche-corolle.ch](mailto:valerie.negrini@arche-corolle.ch)

Pour plus d'informations : <http://arche-suisse.ch/larche-la-corolle-geneve/3>